

Le Journal de Gien, 23 février 2017

PRÉSIDENT DE LA FNSEA DEPUIS 2010

Disparition brutale de Xavier Beulin

La Fédération nationale des syndicats d'exploitants agricoles (FNSEA) a annoncé ce dimanche, en fin d'après-midi, le « décès brutal » de son président Xavier Beulin, des suites d'une crise cardiaque. Il avait 58 ans.

■ « C'est avec une immense tristesse que nous annonçons le décès de Xavier Beulin. L'Agriculteur perd un grand homme », témoignait le principal syndicat agricole dimanche soir par le biais d'un communiqué, au moment d'annoncer la mort de son président.

Natif de Donnery, dans le Loiret, Xavier Beulin s'est engagé « dès l'âge de 17 ans pour l'agriculture », souligne la FNSEA.

En effet, il prend la relève de son père qui est décédé brutalement, dans ses bras, en octobre 1976, abandonnant ses études et son épouse pour épauler sa mère à la tête de l'exploitation familiale.

Il militera au sein des jeunes agriculteurs avant de s'engager à la FNSEA du Loiret puis de devenir président de la Chambre d'agriculture du Loiret.

Parallèlement, il s'investit en tant que conseiller



Xavier Beulin était depuis 2010 président de la FNSEA (ici à Gien en 2011). PHOTO: RÉDACTION

dans le groupe Sefipronat dont il prend la présidence en 2000, groupe devenu aujourd'hui Sefip, leader dans les buches (Lesieux, Puget, Isio) ou les œufs (Mairé).

En 2010, à la mort par crise cardiaque du président de la FNSEA, Jean Michel Lemetayer, il est élu président du premier syndicat agricole français. Il venait d'annoncer qu'il briguerait un troisième mandat à la tête de la FNSEA.

Tous ceux qui l'ont connu ont été impressionnés par sa capacité à synthétiser, à éliminer sans noise

sur des dossiers qu'il connaissait sur le bout des doigts, à envisager l'avenir de l'agriculture dans les prochaines années. Il venait d'ailleurs de sortir un livre en janvier intitulé *Notre agriculture est en danger*.

Pour ses opposants et ses détracteurs, il était l'homme de l'agriculture industrielle, celles des boyaux agrumiculteurs. Il était d'ailleurs le premier agriculteur créolier à la tête de la FNSEA qui avait toujours placé des élevés à la présidence.

Pour rester les pieds sur

terre, il n'hésitait pas à se rendre des que son emploi du temps lui permettait sur l'exploitation agricole à Irainou où il était en association avec ses frères et ses cousins.

Des hommages unanimes

« Il a donné aux filières agricoles et au syndicalisme ses lettres de noblesse et un « être incomparable », estime-t-on à la FNSEA.

De nombreuses sections ont également salué sa mémoire. Le président François Hollande à l'ancienne ministre des Verts Cécile Duflot en passant par le ministre de l'Agriculture Stéphane Le Foll, le Premier ministre Bernard Cazeneuve et les élus du Loiret, de tous bords, du sénateur socialiste Jean-Pierre Sueur au sénateur I.R. Eric Doligea en passant par le président de la Région Centre-Val de Loire PS François Bonneau.

Ses obsèques seront célébrées vendredi à 11 heures à la cathédrale Sainte-Croix d'Orléans. De nombreuses personnalités politiques nationales sont attendues, y compris le président de la République François Hollande.